

Con éxito finalizaron las prestaciones que realizó la clínica dental móvil en la comuna de Papudo, quienes atendieron a los vecinos y vecinas para poder entregar servicios que brinden un apoyo odontológico a los prestados por el Cesfam de la comuna. La iniciativa, que es parte del Servicio de Salud Viña del Mar - Quillota, se llevó a cabo en la comuna desde abril a julio de este año, donde los vecinos de Papudo y sus localidades pudieron ser atendidos de manera gratuita.

Tras las gestiones de la alcaldesa Claudia Adasme Donoso, se logró extender este convenio con el SSVQ por 4 meses, donde los profesionales pudieron realizar más de 2.000 acciones dentales, y prestar atenciones como sellantes, fluoración, destartraje, exodoncias, trepanaciones y restauraciones, entre otros.

#### Anuncio Patrocinado

Al respecto, el odontólogo Freddy Alcafuz, señaló al respecto que “Estuvimos acá desde abril hasta fines de julio atendiendo a la población de Papudo, donde tuvimos una buena recepción de la gente, muy positiva y esperamos haber cumplido la expectativa, independiente que el tiempo fue poco, intentamos dar el máximo de nosotros siempre, particularmente nos vamos muy agradecidos de la acogida de la gente, de la acogida que tuvo la municipalidad de Papudo con nosotros, se nota el trabajo en equipo que tuvieron durante estos cuatro meses”.

Por su parte, la alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme señaló que “Estamos contentos y agradecidos por la atención que realizó la clínica dental móvil del Servicio de Salud Viña del Mar - Quillota acá en la comuna de Papudo, fueron más 2.000 acciones dentales que se realizaron, lo que nos deja muy conformes, pues este servicio fue de manera gratuita para todos y todas. Agradecemos a los profesionales que estuvieron con nuestros vecinos y vecinas, quienes prestaron diversos servicios odontológicos que complementaron el trabajo que constantemente hace nuestro centro de salud familiar, y por lo mismo, haremos todas las gestiones necesarias para poder contar con el servicio nuevamente en nuestra comuna”.

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



Cabe señalar que, este convenio se enmarcó en el Programa Odontológico del SSVQ denominado “Mejoramiento del acceso a la atención odontológica”, el cual tiene como objetivo contribuir a mejorar la salud oral de los usuarios del sistema público y mejorarl

y tú, ¿qué opinas?